
 ATA DA 1ª SESSÃO ORDINÁRIA  DE 2022
DO CONSELHO DO CAMPUS  (CONCAMPUS)

DO INSTITUTO FEDERAL CATARINENSE - CAMPUS CAMBORIÚ 

Evento: 1ª Sessão Ordinária do ano de 2022 do CONCAMPUS
Data: 10/03/2022                                                         Horário: 19h
Local: Realizada de forma online 

Membros designados pela PORTARIA Nº 2421/2020 – PORT/REIT, de 27 de novembro de 2020:
Quórum mínimo: 08

SEGMENTO NOME PRESENÇA JUSTIFICADA?
Diretora-geral Sirlei de Fátima Albino PRESENTE
DIREÇÃO DE 
ADMINISTRAÇÃO E 
PLANEJAMENTO

Marcel Amaral Daoud PRESENTE

DIREÇÃO  DE  ENSINO,
PESQUISA E EXTENSÃO

Alexandre de Aguiar Amaral PRESENTE

DIREÇÃO DE 
INFRAESTRUTURA E 
PRODUÇÃO

Lairton Luiz Rozza PRESENTE

REPRESENTANTES DOS 
TÉCNICOS-
ADMINISTRATIVOS

Titular: Neusa Denise 
Marques de Oliveira

AUSENTE JUSTIFICADA

Suplente: Jéssica Motta AUSENTE JUSTIFICADA
Titular: Vânia Leonardelli 
Pereira;

AUSENTE JUSTIFICADA

Suplente: Jorge Luis Araújo 
dos Santos

PRESENTE



REPRESENTANTES DOS 
DOCENTES:

Titular: Claudia Damo Bertoli PRESENTE
Suplente: Paulo Ricardo 
Garcia Martins

PRESENTE

Titular: Fernanda Carvalho 
Humann;

PRESENTE

Suplente: Daniel Fernando 
Anderle

PRESENTE

REPRESENTANTES DOS 
DISCENTES:

Titular: Fabiana Saramento; AUSENTE NÃO JUSTIFICADA
Suplente: Java Shamis AUSENTE NÃO JUSTIFICADA
Titular: Elissandra Barbosa de 
Aguiar

AUSENTE JUSTIFICADA

Suplente: Lucas Cerdeira 
Brandt Bueno Braga

AUSENTE NÃO JUSTIFICADA

REPRESENTANTES DOS 
EGRESSOS:

Titular: Larissa Rhenius de 
Souza;

PRESENTE

Suplente: Fernando Assanti AUSENTE NÃO JUSTIFICADA
REPRESENTANTES
PAI/MÃE/RESPONSÁVEL
DE ALUNO:

Titular: Sérgio d'Auria 
Toviansky;

PRESENTE

Suplente: Júlia Cristina 
Wunderlich

PRESENTE

REPRESENTANTES DA 
SOCIEDADE CIVIL:

Evandina Argena da Silva; PRESENTE
Heloisa Vieira de Souza AUSENTE NÃO JUSTIFICADA
John Lenon Teodoro AUSENTE JUSTIFICADA
Henrique Silva Mafra AUSENTE NÃO JUSTIFICADA
Alécio Vasques Miliovini AUSENTE NÃO JUSTIFICADA



Pauta Proponente/
Apresentação

Discussão Votação Definição/
Encaminhamento

Leitura e aprovação 
da ata

Kristian Não houve apontamentos Aprovado por 
unanimidade

Publicação no Site

1. Apresentação 
CECOM

Sirlei
Marília

Sérgio: IFMaker vai auxiliar nas 
atividades da CECOM? Sim, na 
criação de materiais espefícicos.
Sirlei: A  CECOM vai realizar a 
sinalização geral do campus. Não há 
vagas técnicas disponíveis para os 
cargos de jornalismo ou design 
gráfico.
Daniel Anderle: importância da 
plataforma Linkedin para alunos 
egressos

Sem Votação A plataforma está sendo
usada pelo IFC Campus 
Camboriú

2. Apresentação 
biblioteca

Sirlei
Marouva

Sirlei: Diminuição do valor repassado
pelo governo, outras prioridades no 
momento. Conferir as ementas dos 
cursos.
Marcel: Valores apresentados em 
2020 foram usados em 2021. Para 
2022 ainda não temos o recurso 
exato a ser destinado. O recurso é 
destinado no segundo semestre do 
ano.
Sérgio: pede a disponibilização da 
apresentação para os conselheiros. 

Sem votação

3. Apreciação da 
solicitação do 
representante dos 
pais - Sr. Sérgio

Sirlei
Sérgio

Assunto 1 - Desempenho escolar das
turmas do ensino médio integrado 
que ingressaram em 2021. 

Votação Assunto 1
Aprovado 1
Não aprovado 8
Abstenção 1



Assunto 2 - Revisão das ementas 
dos cursos ofertados no Campus 
Camboriú. 

Assunto 3 - Presença do IFC 
Camboriú na rede profissional 
LinkedIn 

Assunto 4 - Página do CONCAMPUS
no site do IFC Camboriú 

Assunto 5 - Emitir recomendação de 
se registrar o IFC Camboriú no 
cadastro de escolas (curso de 
avaliação), de Perito Avaliador de 
Imóveis do Conselho Federal de 
Corretores de Imóveis 

Votação Assunto 2
Aprovado
Não aprovado 8
Abstenção 2

Assunto 3 – 
Discutido 
anteriormente. 
Sem votação

Assunto 4 – Sem 
votação

Assunto 5 – Entrar 
em contato com o 
COFECI para 
credenciamento  e 
emissão de 
registro 
profissional

Assunto 4 – Atualizar os 
documentos na página 
do IFC

Assunto 5 - Encaminhar 
para o Núcleo do curso 
de negócios imobiliários

4. Retomada das 
atividades 
presenciais

Sirlei Cobrança do comprovante de 
vacinação ou teste de covid
Docentes amparados pela IN90 
impactando na realização das aulas 
que não estão sendo ministradas. 
Aulas serão repostas aos sábados. 
Aguardando a revogação da mesma.

Sem votação

5. Assuntos Gerais Sirlei 1. Abertura do Restaurante no IFC
2. Ofício das emendas parlamentares
destinadas ao IFC. Recurso 

Sem votação



Daniel

destinado para construção do novo 
ginásio.
3. Aprovação dos alunos do IFC na 
UFSC

Por fim não havendo mais assuntos a tratar, a presidente Sirlei de Fátima Albino agradeceu a presença dos conselheiros e eu,
Kristian Vicente, na condição de secretária, redigi a presente ata.

 Ata lida, apreciada e aprovada por unanimidade na reunião online do dia 10/03/2022, conforme comprova a gravação da reunião.


